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会議録 

会議の名称 平成23年度 西東京市青少年問題協議会 第1回 

開催日時 平成23年4月26日（火曜日） 午後16時00分から午後17時40分まで 

開催場所 田無庁舎庁議室、下保谷児童センター（視察） 

出席者 

委員：石田委員、榎本委員、織田委員、金原委員、住田委員、竹中委

員、納田委員、細田委員、本間委員、真鍋委員（五十音順） 

（欠席：勝見委員、小峰委員、森本委員） 

事務局：子育て支援部長 大久保、子育て支援課 森下課長、倉本係

長、笹尾主事、子ども家庭支援センター 齋藤センター長、児童青少年

課 横山課長、齋藤係長、西川主事 

議題 
１ 青少年施策の進捗状況について 

２ その他 

会議資料の

名称 

・会議次第 

・西東京市青少年問題協議会委員名簿 平成23年4月26日現在 

・「西東京市青少年問題協議会」事務局職員名簿 

・西東京市誕生10周年記念事業「青少年の日」イベントについて 

下保谷児童センターのリーフレット 

下保谷児童センターへの質問票 

記録方法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録 

会議内容 

○事務局： 

定刻となったので、協議会を始めたいと思う。まずは副会長よりご挨拶をいただきた

い。なお、この会を進行するに当たって、今後副会長を座長と呼ばせていただきたい。

 

○座長： 

副会長より挨拶 

 

○事務局： 

 続いて欠席者の報告を行う。 

・欠席者報告 

 

○事務局： 

ここで各委員の方に自己紹介をしていただきたい。 

・各委員による自己紹介 

 

○事務局： 

資料の確認を行う。 

・資料説明 
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○座長： 

 それでは議題に入る前に、前回の会議録の承認を行いたい。 

 

○委員一同： 

 異議なし。 

 

○座長： 

 それでは承認させていただく。 

 

○座長： 

 本日の下保谷児童センター視察について事務局より説明をお願いしたい。 

 

○事務局： 

・視察の概要説明 

 

○座長： 

 長いこと青少年月間という形で答申をまとめてきたが、先日10周年の記念イベントに

併せて「青少年の日」イベントを行ったので、そのことについて事務局より報告をして

いただきたい。 

 

○事務局： 

・3月6日に実施した「青少年の日」イベントについて報告 

 

○座長： 

 どなたかご覧になった方はいるか。 

 

○A委員： 

宣伝や広告などPRが不足していて、もったいないという感じがした。 

 

○B委員： 

 同感である。せっかくのトークショーも全く周知されていなかったと思う。学校には

配ったのだと思うが、地域的にはあまり知られていなかったようだ。 

 

○C委員： 

高校生のダンスとかあったがその前に日本舞踊もあり、高校生が普段見たことのない

種目なので、そういった面ではお互いを知る機会になったかと思う。 

 

○座長： 

 一番大きな原因としては、開始時間が大幅に動いてしまったという事実もあったが、

本質的には子どもたちのPR活動不足と、それに大人達がどう関わっていたかの反省があ

る。今後青少年の活動を考えるときには、青少年だけでは無理かもしれない。大人の手

を少し入れなければならないのかなということが反省点としてある。今後も次々と青少
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年のイベントがあると思うので、皆様のご協力をお願したい。 

 

○座長： 

 本来は議題を協議した後情報交換を行うが、本日は視察のためできないのでこれで終

了する。 

 

以上にて終了 

 

 

 


